

FILIERE EQUINE : un plan pour la filière cheval dans les Hauts-de-France

La région des Hauts-de-France vient de déclencher un plan de 5 millions d'euros destiné à stimuler et mieux structurer la filière équine régionale, qui compte 3000 entreprises pour 8000 emplois environ. Ce plan vise à mieux soutenir la pratique sportive, ou encore le tourisme équestre et le développement d'activités économiques qui y sont liées. Alors que des entreprises innovantes se positionnent dans le domaine, comme [EQUISENSE](#) et son outil de mesure de la santé du cheval, la région espère se positionner sur un segment de tourisme plus vert et plus haut-de-gamme.